

## L'antenne de formation CMA de Beauvais ouvre ses portes

La CMA Hauts-de-France organise, le mercredi 13 mars et le samedi 13 avril prochains, deux journées portes ouvertes au niveau de son centre de formation de Beauvais. L'objectif étant de faire découvrir les métiers de l'artisanat.

PAR M.H - 29 FÉVRIER 2024



Photo d'illustration.© Adobe Stock.

Basée sur la rue Léonard de Vinci, l'antenne de Beauvais propose 20 formations diplômantes et certifiantes dans différents domaines : restauration, maréchalerie, boucherie-charcuterie-traiteur, coiffure-esthétique-cosmétique-parfumerie et boulangerie-pâtisserie. Doté d'une équipe pédagogique de 26 personnes, l'établissement dispose de 19 salles de formation, de deux salons de coiffure, une forge maréchalerie, un laboratoire d'esthétique, mais aussi de quatre plateaux techniques spécialisés en pâtisserie, boucherie, charcuterie et boulangerie. Il est équipé de tableaux e-connectés et tactiles SPEECHI.

Les journées portes ouvertes, dont l'accès est gratuit, sont dédiées aux demandeurs d'emploi, aux salariés en quête d'une reconversion ou d'une formation complémentaire, mais aussi aux chefs d'entreprises. Ces deux rencontres seront une occasion de découvrir les coulisses de l'antenne de formation et de visiter ses différents plateaux techniques. En y participant, les Beauvaisiens auront la possibilité d'échanger avec les enseignants ainsi que les conseillers en formation. Ils pourront également se renseigner sur les différentes aides liées aux transports, à l'hébergement, aux financements et bien d'autres. Par ailleurs, une présentation de l'apprentissage sera également au rendez-vous.

À noter que l'antenne de formation CMA de Compiègne ouvrira également ses portes au cours des mêmes journées.

**►** ÉTIQUETTES: <u>BEAUVAIS</u> <u>CMA HAUTS-DE-FRANCE</u>

CATEGORIES: COLLECTIVITÉS ACTUALITÉS